

**SKRIPSI**

**FAKTOR PENYEBAB DAN UPAYA PENANGGULANGAN TERJADINYA  
TINDAK PIDANA PENGGELAPAN MOBIL MILIK PERUSAHAAN  
RENTAL OLEH PIHAK KEPOLISIAN DI WILAYAH HUKUM POLRESTA  
PADANG**

*Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan*

*Guna Memperoleh Gelar Sarjana Hukum*



Oleh:

**FARAH GHASSANI**

**1610111004**

Pembimbing:

**Efren Nova, S.H., M.H**

**Riki Afrizal, S.H., M.H**

**PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM PIDANA (PK IV)**

**FAKULTAS HUKUM**

**UNIVERSITAS ANDALAS**

**PADANG**

**2020**

# **FAKTOR PENYEBAB TINDAK PIDANA PENGGELAPAN MOBIL MILIK PERUSAHAAN RENTAL DAN UPAYA PENANGGULANGAN OLEH PIHAK KEPOLISIAN DI WILAYAH HUKUM POLRESTA PADANG**

(Farah Ghassani, 1610111004, Hukum Pidana, Fakultas Hukum Universitas Andalas, 68 Halaman, Tahun 2020)

## **ABSTRAK**

Pemenuhan kebutuhan ekonomi dan fasilitas khususnya mobil, merupakan hal yang sangat penting bagi masyarakat pada saat ini salah satunya dengan cara merental mobil. Rental mobil masih diminati dalam masyarakat karena tidak semua memiliki kendaraan pribadi maka adanya rental memudahkan untuk dapat memiliki kendaraan walau hanya sementara namun sangat berguna bagi masyarakat. Semakin tingginya kebutuhan itu maka semakin tinggi resiko terjadinya tindak pidana, termasuk tindak pidana penggelapan mobil milik perusahaan rental. Dalam kenyataannya tindak pidana penggelapan mobil milik perusahaan rental masih terus terjadi, karena mobil yang seharusnya menjadi sumber mata pencaharian justru digelapkan oleh oknum yang tidak bertanggung jawab. Rumusan masalah yang akan diteliti adalah *pertama*, apa saja faktor penyebab terjadinya tindak pidana penggelapan mobil milik perusahaan rental di wilayah hukum Polresta Padang. *Kedua*, bagaimana bentuk penanggulangan yang dilakukan pihak kepolisian dalam mengurangi tindak pidana penggelapan mobil milik usaha rental di wilayah hukum Polresta Padang. *Ketiga*, apa saja kendala yang dihadapi pihak kepolisian dalam menanggulangi tindak pidana penggelapan mobil milik usaha rental di wilayah hukum Polresta Padang. Metode penelitian ini adalah yuridis sosiologis yaitu suatu penelitian yang dilakukan terhadap norma hukum yang berlaku dihubungkan dengan fakta-fakta di lapangan. Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui faktor penyebab terjadinya tindak pidana penggelapan mobil milik perusahaan rental di wilayah hukum Polresta Padang yaitu faktor dari dalam (*intern*) seperti faktor kebutuhan ekonomi dan faktor keinginan menguasai mobil, faktor dari luar (*ekstern*) yaitu faktor lingkungan sosial, faktor lemahnya sistem pengawasan, kendali dan keamanan dari pemilik usaha mobil rental, faktor adanya penadah. Bentuk penanggulangan yang dilakukan kepolisian yaitu tindakan preventif dan tindakan represif. Kendala yang dihadapi kepolisian yaitu masyarakat kurang tanggap dalam melapor, sulit mencari barang bukti karena mobil merupakan barang yang berjalan, dan jaringan-jaringan penggelapan yang luas.

Kata Kunci: *faktor penyebab, penanggulangan, penggelapan, mobil rental*